



5 de noviembre de 2019

Discurso de agradecimiento en la ceremonia de entrega los Premios de Investigación SCIE-Fundación BBVA

Nieves R. Brisaboa

Gracias a todos los que hoy me acompañáis. En especial gracias a quienes hicieron posible este premio: Isidro Ramos cuyo apoyo durante toda mi carrera ha llegado incluso a su presencia aquí esta noche. A Miguel Toro instigador junto con MJ Escalona del complot que organizó mi laboratorio con Ángeles a la cabeza para preparar mi candidatura a mis espaldas.

Empecé mi carrera con dos estudiantes Miguel y Jose que me brindaron su apoyo a ciegas. Nuestro LBD creció desde entonces con el compromiso de todos. Creamos nuestra empresa, y nos lanzamos a mil proyectos con otros entes, tratando de hacer la mejor informática posible. Hemos desarrollado productos punteros y enormemente usados: a BVG o la webEIEL.

Nuestro laboratorio hizo de la transferencia su bandera pues como Ángela Ruiz Robles creímos que la tecnología podía mejorar nuestro entorno.

En los últimos 25 años la informática española también creció. SISTEDES como la SCIE, contribuyeron a comprometernos con una investigación de calidad que no olvida la transferencia.

Son muchos los retos futuros. La revolución de la economía digital que está ya estallando traerá la desaparición de empleos y una profunda transformación en la que ya se habla de





5 de noviembre de 2019

renta básica. Somos ingenieros/as pero también debemos ser ciudadanos comprometidos con la mejora social. Vendrán tiempos revueltos, pero podemos convertirlos en la oportunidad para un pacto social que forme una sociedad más justa, formada, autoconsciente y global. Participemos.

Permítanme que me despida en gallego: LBD dedicovos este premio porque verdadeiramente é tan voso como meu.